

L'Assemblée Nationale tiendra une session extraordinaire ce jeudi



La Havane, 29 mai, (RHC).- Le Conseil d'État de la République de Cuba a convoqué la tenue d'une session extraordinaire de l'Assemblée Nationale de Cuba, jeudi, le premier juin.

Le but de la réunion est l'analyse de deux importants documents qui ont fait l'objet d'un large débat dans tout le pays. Le premier s'intitule : « Conceptualisation du Modèle économique et social cubain de Développement socialiste », le second : « Les grandes lignes de la Politique du Parti Communiste et de la Révolution pour la période 2016-2021.

Au cours de la prochaine session extraordinaire de l'Assemblée Nationale, les députés écouteront des informations sur les bases du Plan de Développement économique et social jusqu'en 2030 : Vision de la Nation, Axes et Secteurs stratégiques.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/131067-lassemblee-nationale-tiendra-une-session-extraordinaire-ce-jeudi>



Radio Habana Cuba